

Chile cambió

Estimado señor director, nuevamente recorro a esta importante tribuna. Tal como se prometió Chile Cambió. Por citar algunos cambios los Honorables Congresistas en vez de preocuparse en solucionar los problemas que afectan a la ciudadanía en la semana distrital se van a pasear al

extranjero, otros ciudadanos y ciudadanas optan por licencias falsas para irse al extranjero lo que repercute en los afiliados a las Isapres las cuales suben sus planes aduciendo el exceso de licencias médicas y muchos casos más que son de conocimiento público. La democracia es fundamental

pero estas personas la han desprestigiado, quizás el error estuvo en la enseñanza, valores como la ética, honradez y otros no fueron inculcados. Sin más que agregar me despido con un cordial saludo.

Gonzalo Pizarro Delgado